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R E S O L U Ç Ã O Nº 658/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora DIRLA LOPES DE

ALMEIDA, matrícula 000034 para viajar com destino a cidade de
Porto Velho-RO, no período de 25.11 a 04.12.2013, com a finalidade
de participar de treinamento junto ao Departamento Administrativo da
Assembleia Legislativa daquele Estado, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 21 de novembro de 2013
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 659/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado JOAQUIM DE FREITAS RUIZ para viajar com destino a
cidade de Manaus-AM, no período de 27.11 a 30.11.2013, com a
finalidade de participar do Seminário sobre os Investimentos da Suframa
para Ciência, Tecnologia e Saúde, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 21 de novembro de 2013
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 660/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora CRISTINE

AMORIM OLIVEIRA, matrícula 008071 para viajar com destino
aos municípios de Caracaraí e Rorainópolis, no período de 25.11 a
30.11.2013, com a finalidade de tratar de assuntos relativos à Comissão
de Educação desta Casa Legislativa, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 21 de novembro de 2013
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 661/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores ADEMIR

GUEDES DA SILVA,  Matrícula 013165, DAIANE ARAÚJO
LEITÃO, Matrícula 008072, KAROLINE ARAÚJO DE LIMA,
Matrícula 011757 e HILDO LOPES DE LIMA, Matrícula
008082 para viajarem com destino a cidade de Manaus-AM, no
período de 25.11 a 30.11.2013, com a finalidade de participarem
do Seminário sobre os Investimentos da Suframa para Ciência,
Tecnologia e Saúde, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 21 de novembro de 2013
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

_________________________________________________________

PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO
___________________________________________________________

PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO Nº 006 DE 17 DE
OUTUBRO DE 2013.

“Altera e acrescenta dispositivos
à Constituição do Estado de
Roraima e dá outras
providências.”

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA, faz saber que o Plenário aprovou e ela, nos termos do
art. 39, §3º, da Constituição Estadual, promulga a seguinte Emenda ao
Texto constitucional:

JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR
Governador do Estado de Roraima

* Proposta de Emenda a Constituição encaminhado através da

MENSAGEMGOVERNAMENTAL nº 057 DE 17 DE OUTUBRO DE

2013, publicada no Diário Oficial do Estado, Edição nº 2159, de 14/

1 1/2013.

PROJETO DE LEI Nº 070 DE 14 DE OUTUBRO DE 2013
“Altera a Lei nº 738/2009 que dispõe
sobre a Política de Regularização
Fundiária Rural do Estado de
Roraima, altera o inciso XVIII do

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral
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artigo 5º, acrescenta-se o inciso VIII
ao artigo 11, acrescenta-se o
parágrafo único ao artigo 13 e
acrescenta-se o artigo 13-A, estes da
Lei nº. 030, de 26 de dezembro de
1992, e dá outras providências”.

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono

a seguinte Lei Complementar”
Palácio Senador Hélio Campos, 14 de outubro de 2013

JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR
Governador do Estado de Roraima

* Projeto de Lei encaminhado através da

MENSAGEMGOVERNAMENTAL nº 056 DE 14 DE OUTUBRO DE

2013, publicada no Diário Oficial do Estado, Edição nº 2159, de 14/

1 1/2013.

REQUERIMENTO Nº080/13
Excelentíssima Senhora
Deputada AURELINA MEDEIROS
Presidente em exercício da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os incisos
II e XIII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do Regimento
Interno, requerem urgência urgentíssima e a realização de Sessão
Extraordinária, no dia 20 de novembro do corrente, às 12h, para
discussão e votação, em turno único, do Projeto de Lei nº 011/13,
que “Dispõe sobre a instituição do Programa de Atendimento
Psicopedagógico e Social no Sistema Estadual de Ensino
Público, e dá outras providências”, de autoria do Deputado
Jalser Renier; Projeto de Lei n° 044/13, que “Dispõe sobre a
publicidade na movimentação das aeronaves do Estado e dá
outras providências”, de autoria do Deputado Flamarion
Portela .

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Deputados

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA, CRIADA POR MEIO DA
RESOLUÇÃO N° 007/13 ALTERADA PELA RESOLUÇÃO N° 015/13.

REQUERIMENTO Nº 081/13
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
DEPUTADO FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente,

O Deputado que a este subscreve, amparado no que determina
o § 1º do art. 43 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer de
Vossa Excelência prorrogação de prazo por igual período desta
Comissão Especial, composta pelos Senhores Deputados: Erci de
Moraes, lonilson Sampaio, Gabriel Picanço, Remídio Monai e
Brito Bezerra, destinada, nos termos do Ato Normativo nº 001/12,
e Requerimento n° 015/12, opinar e emitir Parece ao Relatório de
Atividades do Exercício anterior e Plano de Metas para o Exercício
seguinte, apresentados pelo Senhor Sebastião Camelo de Sena Filho,
Diretor- Presidente da CAER, após ouvir o Plenário.

Sala das Sessões, 19 de novembro de 2013
Brito Bezerra

Presidente da Comissão

REQUERIMENTO Nº082/13
Excelentíssima Senhora
Deputada AURELINA MEDEIROS
Presidente em exercício da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os incisos
II e XIII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do Regimento

Interno, requerem urgência urgentíssima e a realização de Sessão
Extraordinária, no dia 20 de novembro do corrente, às 12h30min,
para discussão e votação, em turno único, do Projeto de Lei n°
067/13, que “Institui o Programa Estadual de Aquisição de
Alimentos de Roraima – PAA Roraima”, de autoria do Poder
Executivo; Projeto de Lei n° 050/13, que “Dispõe os
estabelecimentos comerciais que compram materiais de metal
usados para revenda”, de autoria do Deputado Gabriel Picanço.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Deputados

REQUERIMENTO Nº 083/13
Excelentíssima Senhora
Deputada AURELINA MEDEIROS
Presidente em exercício da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os incisos
II e XIII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do Regimento
Interno, requerem urgência urgentíssima e a realização de Sessão
Extraordinária, no dia 20 de novembro do corrente, às 13h, para
discussão e votação, em turno único, do Projeto de Lei nº 060/13,
que “Altera a Lei nº 837, de 17 de janeiro de 2012, que dispõe
sobre o Plano Plurianual – PPA quadriênio 2012/2015”, de
autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei n° 061/13, que
“Institui o Dia do Radialista no âmbito estadual e dá outras
providências”, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Deputados

REQUERIMENTO Nº 084/13
Excelentíssima Senhora
Deputada AURELINA MEDEIROS
Presidente em exercício da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os
incisos II e XIII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do
Regimento Interno, requerem urgência urgentíssima e a realização
de Sessão Extraordinária, no dia 20 de novembro do corrente, às
13h30min, para discussão e votação, em turno único, do Projeto
de Lei  nº  062/13,  que “Inst i tui  Regime de Previdência
Complementar para Deputados Estaduais e servidores não
efetivos da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima,
autoriza a adesão à criação do LEGISPREV – Instituto de
Previdência Complementar dos Legislativos Estaduais ,  e
dá outras  providências”,  de autoria da Mesa Diretora ;
Projeto de Lei n° 065/13, que “Institui o Dia da Liberdade
Rel igiosa a  ser  comemorado anualmente no dia 15 de
novembro”, de autoria do Deputado Ivo Som; e em Primeiro
Turno do Projeto de Le Complementar nº  013/13 que
“Altera a Lei Orgânica da Procuradoria-Geral do Estado
de Roraima, dispõe sobre o Regime Jurídico da carreira de
Procurador de Estado e dá outras providências”, de autoria
do Poder Executivo.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Deputados

REQUERIMENTO Nº 085/13
Excelentíssima Senhora
Deputada AURELINA MEDEIROS
Presidente em exercício da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os incisos
II e XIII do art. 196, c/c alínea “f” dos arts. 247 e 248, todos do
Regimento Interno, requerem urgência urgentíssima, dispensa de
interstício e a realização de Sessão Extraordinária, no dia 20 de
novembro do corrente, às 14h, para discussão e votação, em Segundo
Turno do Projeto de Le Complementar nº 013/13 que “Altera a
Lei Orgânica da Procuradoria-Geral do Estado de Roraima,
dispõe sobre o Regime Jurídico da carreira de Procurador de
Estado e dá outras providências”, de autoria do Poder Executivo.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Deputados
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SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA, CRIADA POR MEIO DA
RESOLUÇÃO Nº 036/13.

REQUERIMENTO N°086/13
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente,

O Deputado que a este subscreve, amparado no que determina
o § lº do art. 4, do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer de
Vossa Excelência prorrogação de prazo por igual período desta
Comissão Especial Externa, composta pelas Senhores Deputados
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Coronel Chagas, Flamarion Portela,
lonilson Sampaio, Ivo Som e Mecias de Jesus, destinada para nos
termos do artigo 43 do Regimento Interno, analisar e emitir parecer
ao Projeto de Lei Complementar nº 012/13, que “dispõe sobre o novo
Código de Organização Judiciária do Estado de Roraima”.

Sala das sessões, 20 de novembro de 2013
Coronel Chagas

Presidente da Comissão

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA. CRIADA ATRAVÉS DA
RESOLUÇÃO N° 010/13.

REQUERIMENTO N° 087/2013
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente,

A Comissão Especial Externa para nos termos do Ato
Normativo n° 001/12, para ouvir o Senhor Raimundo Nonato Mota
Filho, Presidente da Agência de Fomento do Estado de Roraima-
AFERR”, composta pelos Senhores Parlamentares Marcelo Cabral,
Coronel Chagas, Jânio Xingu, Ivo Som e Dhiego Coelho, para nos
termos § 1º do art. 43 do Regimento Interno desta Casa de Leis,
requer, após ouvir o Plenário, prorrogação de prazo por igual período.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013
Deputado Ivo Som

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL INTERNA. CRIADA POR MEIO DA
RESOLUÇÃO N.° 034/13.

REQUERIMENTO N° 088/13
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente

O Deputado que a este subscreve, amparado no que determina
o § 1º do art. 43, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, requer
de Vossa Excelência prorrogação de prazo por igual período desta
Comissão Especial Externa, que analisa a indicação do nome do Senhor
Luiz Henrique Hamann para exercer o Cargo de Diretor-Presidente da
Companhia Energética de Roraima - CERR.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Erci de Moraes

Presidente da Comissão

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
DIRETORIA DE APOIO ÀS COMISSÕES
GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA ÀS COMISSÕES
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA CRIADA NOS TERMOS DA
RESOLUÇÃO N° 008/13

REQUERIMENTO N° 089/13
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente,

A Comissão Especial Externa, criada nos termos da
Resolução 008/13 que: “Cria a Comissão Especial Externa para, nos
termos do Ato Normativo n° 001/12, ouvir o Senhor Daniel Gianluppi,
Presidente do Instituto de Amparo à Ciência, Tecnologia e Inovação
- IACTI - RR”, composta pelos Senhores Deputados: Aurelina
Medeiros, Presidente, Flamarion Portela, Vice-Presidente, Ionilson
Sampaio, Relator, Erci de Moraes e Soldado Sampaio, Membros, para,
nos termos do § 1º do art. 43 do Regimento Interno desta Casa de
Leis, requer, após ouvir o Plenário, prorrogação de prazo para seu
funcionamento, por igual período.

Sala das Sessões, 20 de novembro de 2013.
Aurelina Medeiros

Presidente da Comissão

REQUERIMENTO Nº 090/13
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Senhor Presidente,
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os incisos
XIII e XVII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do Regimento
Interno, requerem que a Senhora Secretária de Estado de Educação e
Desportos, Lenir Rodrigues Luitgards Moura, seja convidada para
prestar esclarecimentos junto a Comissão de Educação, Cultura,
Desportos e Saúde, em data a ser agendada, sobre a educação na região
sul do Estado.

Sala das Sessões, 19 de novembro de 2013.
Deputados

_______________________________________________________

RECEBIDOS DO EXECUTIVO
_______________________________________________________________________

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA SEXAGÉSIMA
PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO
SEXTO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte de novembro de dois mil e treze, no Plenário desta
Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima sexagésima primeira
Sessão Ordinária do quadragésimo sexto período Legislativo da sexta
Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo quórum
regimental, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Coronel Chagas,
declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado
Remídio Monai, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e
aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do Expediente.  RECEBIDOS
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DOS DEPUTADOS: Memorando n° 045/13, de 19/11/13, do Deputado
George Melo, justificando sua ausência às Sessões Plenárias dos dias 20 e 21
de novembro do corrente ano.  Requerimento s/n°/13, de 19/11/13, da
Comissão Especial Externa criada por meio da Resolução n° 007/13, alterada
pela Resolução n° 015/13, requerendo prorrogação de prazo por igual período
desta Comissão.  Indicação s/n°/13, de 19/11/13, do Deputado Gabriel Picanço,
sobre recuperação das vicinais 04, 08,10 e 12 do Município de Caroebe.
Projeto de Lei s/n°/13, de 14/11/13, do Deputado Jean Frank, que dispõe
sobre a obrigatoriedade de inclusão de atração voltada para o público gospel
nos eventos que especifica e, dá outras providencias.  Projeto de Lei s/n°/13,
de 14/11/13, do Deputado Jean Frank, que dispõe sobre a proibição de
mascarados em manifestações pacíficas, e dá outras providências.  Ofício n°
013/13, de 19/11/13, da Comissão Especial Externa criada através da
Resolução n° 009/13, alterada pela Resolução n° 016/13, informando que
esta Comissão Especial destinada a ouvir o Senhor Barac da Silva Bento
perdeu o objeto, tendo em vista a exoneração do titular da pasta, conforme
Decreto Governamental, de 14 de novembro de 2013, publicado no Diário
Oficial. GRANDE EXPEDIENTE: Não houve orador. ORDEM DO DIA:
Não houve. Em seguida, o Senhor Presidente, atendendo ao Requerimento n°
078/13, aprovado na Sessão Plenária do dia 12 do corrente, transformou a
Sessão Plenária em Comissão Geral, momento em que esta Casa prestou
homenagem ao dia da Consciência Negra. Alcançada a finalidade da Comissão
Geral, o Senhor Presidente retomou a Sessão Ordinária na fase em que se
encontravam os trabalhos. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não Houve. E,
não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a
Sessão, convocando outra para o dia 21, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Ângela Águida Portella, Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira,
Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela,
Gabriel Picanço, George Melo, Ivo Som, Jalser Renier, Joaquim
Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Naldo da Loteria, Remídio
Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 21/11/13

ATA DA SEXCENTÉSIMA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO
EXTRAORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEXTO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às dezessete horas, do dia dez de outubro de dois mil e treze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a sexcentésima vigésima oitava Sessão
Extraordinária do quadragésimo sexto período legislativo da sexta legislatura
da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra, solicitou a
Senhora Primeira Secretária, Deputada Aurelina Medeiros, proceder à
leitura do Requerimento nº 073/13, assinado pela maioria absoluta dos
Senhores Deputados, requerendo a urgência urgentíssima e a realização de
Sessão Extraordinária no dia dez de outubro, às dezessete horas, para discussão
e votação, em turno único do Projeto de Lei nº 048/13 que “Institui o dia
do Militar Estadual Inativo”, de autoria do Deputado Soldado Sampaio;
Projeto de Lei 055/13, que “Altera o anexo I da Lei Delegada nº 8, de 16 de
janeiro de 2003, que dispõe sobre a reestruturação da Secretaria de Obras e
Serviços Públicos”, e dá outras providências, de autoria do Poder Executivo.
Colocado em discussão e votação, o Requerimento foi aprovado.
Prosseguindo, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, convidando o
Senhor Deputado Ionilson Sampaio para atuar como Segundo Secretário
Ad hoc, solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi
lida e aprovada na íntegra. Após, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
proceder à leitura do Projeto de Lei nº 048/13, bem como do Parecer das
Comissões em conjunto. Colocado em discussão e votação o Projeto foi
aprovado. Prosseguindo, o Senhor Presidente, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº 055/13, bem como o
Parecer das Comissões em conjunto. Colocado em discussão e votação, o
Projeto foi aprovado por unanimidade dos Senhores Deputados. E, não
havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente, declarou encerrada a
Sessão. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Águida
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
George Melo, Ionilson Sampaio, Ivo Som, Jânio Xingú, Jalser
Renier, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo
Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai e
Soldado Sampaio.
Aprovada em: 20/11/13

ATA DA SEXCENTÉSIMA VIGÉSIMA NONA SESSÃO
EXTRAORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEXTO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às dezessete horas e trinta minutos, do dia dez de outubro de dois mil e
treze, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a sexcentésima vigésima
nona Sessão Extraordinária do quadragésimo sexto período legislativo da
sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo
quorum regimental, o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra, solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado Coronel Chagas, proceder à
leitura do Requerimento nº 074/13, assinado pela maioria absoluta dos
Senhores Deputados, requerendo a urgência urgentíssima e a realização de
Sessão Extraordinária no dia dez de outubro, às dezessete horas e trinta
minutos, para discussão e votação, em turno único do Projeto de Lei nº
056/13 que “Institui o dia do Auditor Fiscal do Estado de Roraima”, e dá
outras providências, de autoria do Deputado Jalser Renier; Projeto de Lei
058/13, que “Cria o Conselho Estadual de Defesa dos Direitos da População
de Lésbicas, Gays, Bissexuais, Travestis e Transexuais do Estado de Roraima
– CEDDP/LGBT – RR, e dá outras providências”, de autoria do Poder
Executivo. Colocado em discussão e votação, o Requerimento foi aprovado.
Prosseguindo, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, convidando o
Senhor Deputado Ionilson Sampaio para atuar como Segundo Secretário
Ad hoc, solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi
lida e aprovada na íntegra. Após, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
proceder à leitura do Projeto de Lei nº 056/13, bem como, do Parecer das
Comissões em conjunto. Colocado em discussão e votação o Projeto foi
aprovado por unanimidade dos Senhores Deputados. Prosseguindo, o Senhor
Presidente, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do
Projeto de Lei nº 058/13, bem como do Parecer das Comissões em conjunto.
Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade
dos Senhores Deputados. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente, declarou encerrada a Sessão. Estiveram presentes os Senhores
Deputados: Angela Aguida Portella, Aurelina Medeiros, Brito
Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra,
Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion
Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ionilson Sampaio, Ivo
Som, Jânio Xingú, Jalser Renier, Jean Frank, Joaquim Ruiz,
Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da
Loteria, Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 20/11/13

ATA REUNIÃO DA COMISSÃO DE VIAÇÃO,TRANSPORTES
E OBRAS, REALIZADA NO DIA 14 DE AGOSTO DE 2013

Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze,
às dez horas e quinze minutos, nos altos do plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro
Cívico 202, realizou-se, extraordinariamente, a reunião da Comissão
de Viação, Transportes e Obras, sob a Presidência do Deputado
Flamarion Portela, Presidente desta Comissão, registrada a presença
dos Senhores Deputados Remídio Monai, Gabriel Picanço e Naldo da
Loteria, Membros Titulares. Ausentes o Senhor Deputado Marcelo
Natanael e Deputada Ângela Águida Portela. Por determinação da
Presidência desta Comissão, a Ata será transcrita na íntegra.

I – ABERTURA DA REUNIÃO
O Senhor Presidente Flamarion Portela – Havendo quórum regimental,
invocando a proteção de Deus, declaro abertos os trabalhos desta
Comissão. Solicito à Secretária desta Comissão proceder à leitura da
Ata da reunião anterior.

II– LEITURA DA ATA
O Senhor Deputado Gabriel Picanço - Solicito a dispensa da leitura da
Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência, a
todos os Membros da Comissão, para conhecimento do seu teor.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela - Dispensamos
a leitura da Ata da reunião anterior, tendo em vista que o seu teor é de
conhecimento de todos os Deputados. Coloco a Ata em discussão. Não
havendo nenhuma retificação por parte dos Membros, submeto-a à votação.
Informo que a Ata foi aprovada pelos Membros, presentes na Comissão.

III– EXPEDIENTE: (Não houve)
IV – ORDEM DO DIA
O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela - Informo

aos Senhores Deputados, Membros desta Comissão, que a reunião tem como
objetivo ouvir o Senhor Carlos Wagner Briglia da Rocha, Secretário de
Estado de Infra Estrutura do Estado de Roraima, para prestar esclarecimentos
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sobre a recuperação da Vicinal União, acesso à Vicinal 03 Sumaúma, Município
de Mucajaí. A palavra está franqueada aos senhores Deputados, primeiramente
ao senhor Deputado Gabriel Picanço.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço - Agradeço sua presença
em nome da nossa amizade, mas o que provocou esses esclarecimentos, pois
sou Presidente da Comissão de Agricultura, é que os moradores da vicinal
União, no Samaúma, vieram me participar que o Estado tinha contratado
uma empresa no final de 2011, para reforma dessa vicinal lá no Samaúma,
que não foi feita. Segundo eles, teve a placa da obra, e nada foi feito. Fui
verificar “in loco”, constatei que algumas carradas de piçarra haviam sido
colocadas em algumas partes mais baixas, mas a vicinal está interditada, está
intrafegável. Segundo eles, a firma era comandada por um vereador de Alto
Alegre, mas   particularmente não sei, não vi. Então, faço um pedido ao
Senhor que nos dê a explicação, se houve esse contrato, e nos repasse, essa
informação, assim poderemos cobrar da firma para refazer o trabalho.
Queremos saber se houve esse contrato. Em seguida coloca logo para o
Senhor a situação da vicinal 34 e 05 do Caroebe. O Estado já fez várias
propagandas, Vossa Excelência sabe,  falaram que estavam sendo asfaltados,
infelizmente foi feito algum trabalho lá de patrulhamento, algumas obras de
artes foram feitas na 34 que continua do mesmo jeito. Diariamente recebemos
reclamação sobre a situação da vicinal 26, sentido Colina. Os 25 Km de
estrada apresentam condições de primeira qualidade para o município do
Baliza. Infelizmente, a cidade do Baliza está numa situação muito difícil, onde
o asfalto colocado por algumas empresas já deteriorou, já está esburacado. O
senhor deve ter conhecimento, o pessoal está cobrando. Então, queremos
saber do senhor qual a situação. Tem a situação também da linha de transmissão
de Caracaraí ao Novo Paraíso. Deixa eu dizer para o senhor: Conversamos
com a Dona Conceição Escobar, ela veio aqui explicar de quem foi a culpa da
sobreposição de uma linha sobre a outra. O senhor sabe que foi feita para
chegar energia com pouca qualidade. No 500 foi preciso fazer algumas
mudanças de postes. A Dona Conceição foi muito enfática em dizer que a
culpa foi toda nossa, sem  cuidado na fiscalização, está com 112 km de linha
sobreposta a outra. Outra situação também é a pavimentação da 210, estão
nos cobrados, o senhor sabe que é uma obra grande, são 78 milhões, conforme
consta na placa, o pessoal disse que levaram dinheiro. Eu não acredito que
levaram, é porque com esse dinheiro que se dá a manutenção das estradas da
BR, que está com construção difícil, não sei se o senhor tem andado por lá.
Está ficando ruim. A 210, do 500 ao Baliza. Também, Secretário, a linha de
transmissão da 432 do Município do Cantá, não é da sua. Eu acho, o que serve
para nós, digamos, que a fiscalização deve ser da secretaria de obras. Eles
estão reclamando que os posteamentos estão muito próximos ao asfalto. Se
o senhor não tem conhecimento, mande averiguar, pois eles estão, segundo
o dono da obra que está fazendo pavimentação, dizendo que vai dar problema
no tempo da entrega da obra, porque o linhão está ficando na beira do asfalto,
sem o deslocamento que é previsto. Quanto à construção, quero saber do
senhor?: Esse daqui não depende só do senhor, como secretário, para nos
resolvermos o problema naquele posto da ADERR no 500, naquele posto na
rotatória, pois o soldado, o pessoal, os fiscais não tem o mínimo de conforto
para trabalhar. O Doutor Rodolfo me falou que tinha um questionamento,
sobre o problema com o DNIT, porque fica ao longo da estrada, e nos
queríamos saber do senhor, se existe a possibilidade do senhor secretário
conversar com o DNIT, pois eles estão pedindo, o pessoal da fiscalização, o
pessoal da polícia militar  que coloquem dois redutores de velocidades sentido
Boa Vista para Manaus, principalmente em final de semana, por que tem
carros que entram com muita velocidade, se arriscado a se machucarem, não
tem nenhum amparo de um acidente, eles ficam dispostos muito na beira do
asfalto. Outra reclamação também é sobre um banheiro sanitário, que eles
querem, pois estão com um sanitário químico, no meio do mato e fica difícil
para eles usarem. Acredito que não fica cara, é coisa barata, uma conversa do
senhor com o DNIT, para resolver essa situação. Outra situação que temos
aqui, é a ressonância do comentário, Doutor Kaka, do povo de Roraima. Nos
temos várias denuncias  em relação a essas patrulhas mecanizadas que o
Estado contratou, porque há algumas pessoas que foram agraciadas não tem
sequer um carrinho de mão, estão sublocando, fazendo propostas para outras
pessoas. Eu queria dizer para o senhor, como filho de Roraima, que o governo
passa e o Estado fica, e nossos filhos, e podemos até não viver muitos anos
não, tem a possibilidades de viver muito mas do que nos. É eles que vão ser
agraciados neste Estado, pelo o que nós fizermos hoje. Então, quero pedir ao
senhor o contrato dessas empresas para sabermos quem foi que ganhou os
lotes, o local, quem está comprando, porque o dinheiro sai do senhor, sai de
nós, dos seus filhos, da sociedade,enfim de Roraima, para que a empresa faça
negócio, ou seja, é um trabalho que vai render, digamos assim, frutos daqui a
dez, quinze, vinte anos. E nunca fazemos um programa, um projeto de
Estado. para o mesmo Então, o que o senhor está fazendo, hoje, naquela
região sul do Estado, que   eu conheço muito bem, e infelizmente algumas

Vicinais foram agraciadas com o trabalho do Estado, foram feitas, desculpa
Secretário, a vicinal 12 da Vila Moderna, que sai de Martins Pereira, a vicinal
1 de Rorainópolis, foram feitas em setembro de 2012. A mesma empresa que
fez lá, fez de péssima qualidade a vicinal 16 do Baliza, que foi feita na mesma
época e, todas elas estão apresentando atoleiro. Como o senhor é engenheiro,
sabe que, no mínimo, elas tem que agüentar dois invernos, sendo que não há
muito tráfego, o tráfego é pequeno. Então as empresas que estão executando
as obras não estão tendo o cuidado de fazer um bom trabalho. Outra coisa que
quero lhe dizer, e tenho provas, à época do Brigadeiro Otomar, o senhor se
lembra bem disso, eu fiz onze pontes na Vicinal 31, do Município do Baliza.
E tive o cuidado de verificar que todas as onze pontes estão em perfeito
estado, não tem uma tábua arrancada, mandei uma fiscalização lá, pois e
nenhuma está danificada e nem arrancou a capa. Eu tive o cuidado, Deputado
Flamarion, de fazer com madeira de primeira, como mandava o processo. O
Brigadeiro  mandava fiscalizar. O senhor sabe que para me pagar, ele mandou
o doutor Cláudio Marques fiscalizar. E as outras pontes que foram feitas na
mesma época, nenhuma está prestando, como o da vicinal 22, da 20 onde as
pessoas estão colocando madeira do Paiuá. Nós pagamos, o senhor paga, o
Estado paga o mesmo preço de um serviço boa qualidade, e eles fazem de má
qualidade. Infelizmente nossos colegas, digo colegas porque também sou
empresário, não estão usando de bom senso, desculpa lhe falar. Então faça
isso, por favor, peça fiscalização para evitar esses problemas.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela- Como o
Deputado Gabriel fez várias perguntas, passo a apalavra ao Senhor Secretário.

O Senhor Carlos Wagner Briglia da Rocha-Secretário de Estado
de Infraestrutura – Inicialmente, vou falar sobre o que o Deputado Gabriel
falou, em relação a vicinal União. Em 2010, nos abrimos um processo, e
houve a licitação em 2011, e nos contratamos em setembro de 2011,
conforme consta no processo, o que basicamente seria as linhas de bueiro,
mas somente 10 centímetros de piçarra foi colocado no aterro, tanto é que
seis quilômetros  custaram numa faixa de 149.000,00 (cento e quarenta e
nove mil reias). Eu, depois que recebi o comunicado dos assentados da Vila
União, fui pegar o processo, porque realmente disseram que o serviço foi
executado de má qualidade. Realmente observei na placa da obra, o que foi
liberado à empresa, pelo menos o que está no processo, em agosto, setembro,
outubro e novembro. Inclusive, a Comissão de recebimento expediu um
termo de recebimento em novembro de 2011, colocando no relatório a
situação da estrada como  concluída. E para minha surpresa, recebi esse
documento do pessoal antes do Deputado Flamarion mandar esse ofício para
mim. Eles trouxeram esse documento e mandei uma fiscalização lá. Realmente
eles receberam pela obra  em 2011, mas o serviço é de má qualidade, péssima,
passou o inverno de 2012, parte de 2013 e muita coisa ficou danificada. O que
eu fiz? Imediatamente notifiquei a empresa através de ofício, no dia 26 de
julho, e anexei o documento dos assentados lá. Mandei agora, antes da
Comissão, porque fui notificado pelos assentados, no qual eu digo: Tendo em
vista atestado nº 289, de 01/11/2011, sobre serviço concluído, segue termo
de recebimento 082 e cópia em anexo. Solicitamos esclarecimento da empresa
quanto à solicitação dos moradores da região do caseiro, no máximo até 05
de julho, sob pena de sanções administrativas e judiciais previstas em contrato.
E ele me respondeu dizendo o seguinte: “Em atenção ao ofício de 26 de julho,
ordenamos, de imediato, uma equipe técnica para verificar a real necessidade
qualitativa para realização dos serviços de fato constatamos existência de
pendências que comprometem o fiel cumprimento do contrato. Assim,
comunico ao senhor que estamos providenciando a mobilização de pessoal e
de equipamentos para retomarmos os serviços, visando, no menor prazo
possível, dar boas condições de trafegabilidade ao local, conforme definido
em projeto básico elaborado por técnico da SEINF. Esclarecemos ainda que,
das constantes das chuvas na região, poderemos precisar o prazo para
autorização do serviço, mas garantimos que será realizado dentro do aceitável,
conforme a situação exige. Por fim, solicitamos que a ocorrência seja tratada
como caso isolado, pois sempre privamos pelo cumprimento de nossos
contratos e pela boa qualidade da execução do serviço hora contratado”.
Então, já estão mobilizando e essa semana agora estarão lá para refazer, se
for o caso, totalmente a obra. São 06 Km. Então, ele se comprometeu e , eu
vou acompanhar isso de perto. Inclusive, essa semana não, mas acho que lá
pelo dia 30 eu vou ao local verificar, junto com Edilson. Deputado, a 34, a 05
e a 26, foram feitas pela Pampulha. Nós recebemos esse contrato, porque foi
pago, foi executado. A 34 está quase 100% das obras concluídas e a 05 está
mais ou menos com 80%. Portanto nós estamos rescindindo, o remanescente
foi levantado, o dinheiro está em conta, que é do PF e nos vamos solicitar
novamente. Na 26 a mesma coisa. Foi a GRAELT, que fez em Caroebe a 05
e a 34. E, rabo da cobra estamos concluindo agora, pois estão terminando lá.
Então, esse remanescente sai agora em setembro e lançamos o edital. Quando
for em outubro, no verão, daremos seqüência a linha 69, que realmente é de
responsabilidade da Secretaria de Infraestrutura. Houve uma interferência na
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altura, 13.8, que começou muito antes quando veio a principal, e autorizei
desmanchar. Hoje estamos com um levantamento junto à CERR e à SEINF,
não vamos contratar ninguém, vamos fazer a relocação, não é todo o trecho,
pois são 123 km, de duas empresas, a ELETROMOUTH, que já corrigiu
porque o contrato dela não concluiu, e a DAMASCO, que concluiu.
Infelizmente, chegou até a partir o cabo da 69 por causa da interferência e
para dar seqüência a que é mais importante desse eixo sul, tiveram que
desmanchar. Comuniquei ao Governador e a CERR que estão com o
levantamento para relocar mais ou menos 112 estruturas, até porque vai
alternar com geradores que tamos instalando ao longo da linha. Estamos com
capacitores justamente para chegar na 56, 57, que ficam mais próximas da
69. A 210 realmente aconteceu com a Félix Pinto, dentro do projeto aprovado
pelo DENIT, e lá foi a mesma coisa, pagamos o que a CMM fez, e o projeto
está sendo refeito. Segundo a Doutora Delchelly, que está indo segunda feira
para Brasília, até o final de agosto esse projeto estará pronto para nova
licitação, da 210 até São João da Baliza. Hoje, temos o contrato de São João
da Baliza até Entre Rios, que é do tempo do Brigadeiro. Acho que estou em
torno de seis milhões, posso fazer um levantamento e encaminhar para os
senhores. Então, esse é o principal remanescente do projeto aprovado. Sobre
esse posto da BR não posso lhe responder, porque ainda não chegou nenhuma
solicitação até mim, e devido à interferência do DENIT ali, não há abrigo,
tem que desviar o fluxo de alguma maneira, colocar redutores de velocidade.
Vamos colocá los ao longo daquelas vilas, de Petrolina etc, por determinação
do DENIT que já mandou (inaudível). Nesse caso, vou consultar o DENIT
para ver se fazem o abrigo permanente dentro da faixa de segurança, vou
verificar, vou ver com a Doutora Delchelly, que está indo para Brasília
verificar isso. O senhor falou sobre locação de equipamentos. Muitas vezes
eles se juntam com quem tem equipamentos. Por exemplo, esses 4 lotes que
estou com ordem de serviço pronta, que já empenhado pela construtora
Iracema, tem equipamentos bons, que são do Tião, de Mucajaí, e pela
construtora do Djalma Construcom, que tem equipamentos. Em Caroebe
quem ganhou foi o Jé do Galdino que também tem equipamentos. Nome da
empresa, Galdino e CIA. Em São Luiz foi o Isaque que ganhou com do pai do
Lima, porque toda licitação de equipamentos tem que apresentar a propriedade
ou a locação do contrato, contra risco. Desculpa, Presidente, o nome é
Oliveira e Alves. E as outras que visitamos, que estão em fase de execução nos
municípios, como por exemplo a do Alto Alegre, onde quem ganhou foi o
Natanael e a empresa MR. Amajari foi a construtora Popular, e o Roxinho
tem os equipamentos e trabalha para nós. Em Pacaraima foi a Lins que
ganhou e tem equipamentos sublocados da CMM e a empresa LN Silveira.
Em São João da Baliza também foi a construtora Popular que ganhou e
apresentou dois equipamentos distintos, um de propriedade e outro de locação
de terceiros. Em Rorainópolis foi a do Coracídio que trabalha há muitos anos,
já está fazendo um trabalho no São Francisco, um trecho é do Belém e outro
trecho é dele. São dois lotes. Não é na Vila São Francisco. Aqui na cidade só é
recapeamento. Na Vila São Francisco, na Argo, no Paredão e na EJ são dois
trechos. NO Uiramutã também há licitação de locação. Vamos lançar
novamente o edital. São três milhões e quatrocentos por ano, em média por
lote, com exceção de Boa Vista, para cada Município. E os outros, não me
recordo, mas assim que firmar esses contratos posso dar a relação e mandar
para os senhores cópia dos contratos, para fazerem o acompanhamento. O
senhor pode fazer um ofício.

O Senhor Presidente Deputado Flamarion Portela-
Já que o secretário está se colocando a nossa disposição para nos
enviar os contratos dessas locações, queria registrar em ata, e peço à
secretária da Comissão para providenciar. Então, vamos formalizar
oficialmente esse pleito do Secretário, não particularizando os
Municípios, mas já pedindo as cópias dos contratos dos 14 Municípios
que vão ser atendidos com esses equipamentos. Solicito à secretária
providenciar isso.

O Senhor Carlos Wagner Briglia da Rocha - Deputado, no
geral, eu gostaria de dizer que a deficiência é muito grande. O senhor é
presidente da Comissão e foi secretário, sabe que hoje, na SEINF, se eu fosse
falar só de saneamento, há quase um bilhão girando. Então, não posso levar
a culpa como gestor, tanto é que tenho três processos de improbidade
administrativa sem eu ter atestado, só porque sou gestor. Muitas vezes,
colegas novatos, assim como nas empresas, liberam contratos e já aconteceu
casos de chegar lá e ter uma rede elétrica que não tem nada a ver. Então, foi
aberto processo administrativo, porque alguns colegas fazem coisas que
refletem diretamente na minha pessoa. Existe a má execução por parte dos
empreiteiros, a má fiscalização por parte da Secretária, mas estou em cima,
diurnalmente. Assumira pasta para passar quatro meses e já vou fazer
quatro anos, e a dor de cabeça está grande, mas isso não exime a minha
culpa como gestor. Tenho parceiros diariamente, o Edilson e um diretor
muito sério que está lá, já trabalhou na Prefeitura, e temos combatido,

diurnalmente, essa prática, que realmente existe, pois o empreiteiro de má
fé vai lá, coloca uma cajarana, em vez de uma itaúba, uma maçaranduba, e
as vezes, você não tem como certificar. O ideal seria que conseguíssemos
trabalhar com certificado, mas nós não temos aqui, no Estado. Estamos em
cima, vou melhora a fiscalização e gostaria sempre que, não só a Comissão,
mas o Deputado Gabriel Picanço,  que é ligado á agricultura, questionasse
solicitasse sempre a minha presença para prestar esclarecimentos. E, estou
á disposição para esclarecer. Espero que eu tenha atendido a bom tempo,
não só à Comissão, mas a esta Casa.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela-
Obrigado,  Secretário. Coloco a palavra à disposição do Deputado
Remídio e a quem quiser fazer uso. Primeiro o Deputado Remídio e
depois o Deputado Naldo.

O Senhor, Deputado Remídio Monai - Secretário, eu queria
lhe pedir que fizesse uma explanação. Em que pé se encontram os contratos
das empresas que pegaram a BR 174? É sabido que a EGEZA há muito
tempo abandonou, não sei se essa é a palavra correta, mas não está mais
no canteiro de obras, bem como a DELTA. Informações extra oficias
dizem que estariam se retirando também a VIA e a CMT. Também quero
saber sobre a manutenção da BR 401 e da 432. Depois do trecho que foi
contratado para o asfalto, existe o contrato, está em vigor, está em
licitação? Gostaria que o senhor comentasse sobre essas três BR.

O Senhor Carlos Wagner Briglia da Rocha - Deputado, a
401 e a 432 não pertencem ao Governo do Estado, ou seja, não estão
delegadas à SEINF. Agora, todas elas pertencem ao DENIT,
principalmente a 432, na parte de pontes, manutenção, asfaltamento e
conclusão da obra. Pode-se resumir que   a 432, a 433, que é acima de
Caracaranã, e a de Normandia, e até a de  Surumu não estão mais delegadas
à SEINF. Hoje, é de competência do DENIT, a 432, a 433 e a 401. A BR
174 hoje está boa, há poucos trechos com problema. A Delta teve aquele
problema e está em recuperação judicial, pois tivemos que rescindir o
contrato, por conta dela, está entrando contra o governo do Estado.
Aplicamos uma multa de quase dois milhões. E ela está recorrendo, falta
licitar o remanescente que já está no DENIT. A BR 174 está com a faixa
B e C toda pronta, só falta o acostamento ser concluído e já começaram
os trabalhos dentro da reserva. Nós contratamos uma empresa para dar
manutenção dentro da reserva, a qual só está esperando o licenciamento,
para poder começar, porque precisa de registro para isso. E convênio
com o DENIT é da ordem de dois milhões, com contrato de dois períodos
enquanto houver quantitativo. Isso está dentro do contrato de manutenção
firmado com a CONSERG, só que não estamos conseguindo tirar o
licenciamento ambiental, pois eles não querem permitir. É no máximo
15 metros do eixo da BR, estou na saia de aterros, mas dizem que é
passagem de animais silvestres. Então, são coisas que o sistema da parte
indígena  complica. O trecho da Via está subcontratando, com ordem da
SEINF, com o seu Aurélio da COEMA para concluir o serviço. Eles vão
concluir. A EGEZA infelizmente abandonou, mas nós fizemos o distrato,
pois a justificativa deles é que pelo valor contratado e pela demora não
tem mais interesse em concluir a obra. Estamos chamando o seu Aurélio
justamente para dar continuidade. O problema com a CMT é que dos 88
quilômetros ela fez apenas 40 quilômetros, completos, pronto e sinalizado,
nos outros quarenta e CGU detectou o preço da brita incongruente com o
que foi licitado, ou seja, ela cobrou o preço de brita comercial, mas estava
produzido. E, como saída a CGU bateu o pé e disse não quero mais. Então,
temos todo esse trecho de faixa B e C prontas e no resto, o problema está
no acostamento que são nove metros de plataforma, três de cada lado de
acostamento. A empresa fez  quarenta quilômetros completos e sinalizado,
do restante ela vai desistir. À CMT foi pedido informações oficiais,
informei até o volume de brita, (inaudível), mas a empresa está rescindindo
o contrato e a Via está terceirizando com com o seu Aurélio. Em audiência
na SEINF, com o seu Aurélio, para concluir o remanescente da DELTA e
da ENGEZA vamos licitar, e já está aprovado no DENIT. Acho que,
agora, no final de outubro,   lançaremos edital para conclusão desse
serviço, mas a manutenção continua. Caracaraí ao CALEF, CALEF ao
SEABRA, SEABRA até onde vamos licitar, que são divididos em quatro
lotes, a quinta e quarta etapa, pelo o que eu ouvi da construtora Pinho,
talvez não haja mais interesse. Mas, agora é OGU, Orçamento Geral,
relativamente de Financiamento, não é parte, mas é OGU, não é
financiamento, é o OGU, assim como o da CERR também. Em relação a
esse financiamento, agora vamos confirmar o convênio, vamos licitar
para complementar o eixo da linha de 500 KB. Vamos licitar a linha 69,
a 34 e a 6 agora em 90.000.000(noventa milhões). Quando chegar a
linha 500 KB de Manaus, teremos que estar com a linha 69 pronta.
Solicitamos agora para Alto Alegre e licitamos para o Bonfim dois trechos,
um para Alto Alegre, que está em licitação está sob judice, pois há uma
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empresa de fora, a Constrol, a CME e Juraci, da Norte Elétron, aquele que
o senhor falou, inclusive foi ele que pegou o trecho que está definido daqui
para Bonfim. Em Normandia nós vamos solicitar outro trecho que é
parte da 34 e meio.

O senhor Deputado Naldo da Loteria - Senhor Secretário,
sobre a RR do Bom Intento, a 233, há pouco tempo ela começou a ser
raspada, mas chegou aso período das chuvas e não apareceram mais por
lá. Aquela ponte primeira, sem ser a do carrapato, todo ano é recuperada,
mas quando terminam, já está cedendo, pois é muito mal feita. E não
sabemos quem fez, porque não colocaram placa. Se isso acontece aqui
diante do nossos olhos, imagina em outros locais. Acho que o senhor deve
começar a cobrar mais as coisas, pois o mínimo que essas empresas tem
que fazer e colocar uma placa no trecho com o valor da obra, por que eles
só chegam, botam a picarra,  passam a patrol e entregam o trecho. O
senhor sabe que existe muitas empresas viciadas, inclusive algumas que o
senhor falou. A Secretaria de Obras tem como acabar (inaudível) as
empresas que não cumprem com o  contrato. Não estou aqui falando de
empresário A ou B, mas as empresas tem que cumprir com o contrato,
isso é o mínimo. Berinho falou que o que dá mais dinheiro é a terraplanagem.
E sabemos como é feita a terraplanagem no nosso Estado, tanto é que
quase terminou o inverno e nossas estradas não prestam, estão acabadas.
Então, é necessário cobrar mais das empresas. Sei que o senhor é uma
pessoa séria, por isso deve cobrar mais das empresas, elas tem que colocar
placa com valor e o que vai ser feito, pois com certeza a população vai
ajudar a fiscalizar.

O Senhor Secretário Carlos Wagner Briglia da Rocha-O
Senhor tem razão, Deputado, em gênero número e grau, todo contrato
temos, coloca-se placa, são dois mil e quatrocentos reais, e muitas vezes
eu só libero um fatura com a fotografia do serviço executado. Entretanto
há casos em que só fazem a placa, mas não afixam no local. O que eu fiz
agora? Criei uma comissão para fiscalizar o serviço de fiscalização. Cheguei
ao ponto de fazer isso, porque estava me sentindo prejudicado, enganado
por conta da minha boa-fé. Muitas vezes chegam comigo e dizem:
Secretário, fiz isso aqui, não coloquei um metro a mais de piçarra, mas
amanhã está pronto. Então, temos que ter coerência, porque muitas
vezes somos enganados pela boa fé. Por isso, cheguei ao cúmulo de criar
uma comissão para fiscalizar o serviço da fiscalização. Temos lá o Edilson,
o Jorge Hélio e o Zenóbio, são três. À princípio estamos fiscalizando essa
do Bom Intento, porque eu respondo    agora por improbidade
administrativa por causa dessa obra feita pela Construcom em 2010. Foi
executado, recebi agora em 2013, e ainda bem que temos foto, relatório,
usaram lá uma piçarra graúda e as pedras saíram, foi exatamente isso. Já
mandei a usina para lá. O seu Chaves foi fazer um relatório semana
passada e falou: “Secretário, já se passaram 3 anos. Vou precisar de diesel,
disso, daquilo, e estou vendo, porque teremos que pagar os equipamentos
que chegaram, comprados com dinheiro do Pró investe”. Então vou ter
que ir pra lá pra resolver a situação. Na ponte do carrapato, a Planar-te
fez um serviço, semana passada, e vou mandar verificar se realmente fez
a cabeceira da ponte. A Planar-te é uma empresa séria que pegou as obras
de Rorainópolis, mas tenho que mandar verificar e exigir mais fiscalização.
Marquei uma reunião para quinta -feira, porque estão marcando uma
greve por insatisfação. E antes de mais nada, vamos conversar, trocar
uma idéia,  vou colocar justamente o que ouvi dessa Comissão, que é
pertinente e não está exigindo nada demais do que o nosso dever.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela- Mais
algum Deputado quer se manifestar? Deputado Gabriel Picanço.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Secretário, queria
deixar claro que colocamos esses fatos, porque recebemos muitas
reclamações de que o Governador cometeu um equívoco muito grande.
Isso não dá voto para ele não, mas gera uma insatisfação para a
sociedade. Ele dá obras para Vereadores de determinados Municípios,
sem terem a mínima condição de executar. O serviço de terraplanagem
é um negócio muito sério. Não sou contra ninguém trabalhar com
obras, sou a favor, mas tem algumas coisas que não podemos aceitar a
vicinal 29, do São João da Baliza, anote, por favor,  para o Senhor
averiguar, já foi feita, mas está pior do que era antes.  Infelizmente
acontecem essas coisas, não estamos denunciando, estamos pedindo
que o Senhor tenha cuidado como gestor, que acompanhe essas obras
que são direcionadas para pessoas que o senhor não conhece. A Vicinal
29 está pior do que antes de ser executada (inaudível) Obrigado.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela- Com
a palavra o Secretário Carlos Wagner Briglia.

O Senhor Secretário Carlos Wagner Briglia- Deputado,
gostaria de fazer uma colocação. Vamos supor que essa obra aqui é do
vereador tal. Quando vem para licitação, vemos o que se habilita, se

tem todos os equipamentos, toda a capacidade técnica e financeira.
Não tenho como gerir,  até porque, quem vai ser responsabilizado vai
ser quem assinou o contrato com a SEINF, mas vou ficar atento,
porque tudo é fiscalização. Obrigado.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela -
Secretário, (inaudível) está perguntando se existe uma previsão para
as Vicinais do Truarú, do PA nova Amazônia e para pontes quebradas.

O Senhor Secretário, Carlos Wagner Briglia da Rocha-
Não. Licitamos a vicinal 02 e a cabeceira de uma ponte, só que a
única empresa, a JB, habilitada, foi descredenciada. Mas estamos
pela PROGE, estamos l ici tando novamente.  Hoje,  estamos
terminando a vicinal do limão e para dar celeridade, a usina de
asfalto está indo para lá resolver essa situação. São duas obras, a da
Vicinal 02 e a das Vicinais do truarú, no valor de um milhão duzentos
e pouco. Porém tive que cancelar, porque a PROGE não autorizou,
e ela controla a licitação. Estamos novamente lançando esse edital,
e com certeza posso dar o número do processo.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela - O
Senhor tem mais alguma consideração a fazer? O senhor Deputado
Gabriel Picanço.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço - Secretário, o senhor
sabe muito bem que aquela ponte do rio Anauá não tem como ser feita
agora, o volume de água é muito grande, são 5 a 6 metros de altura. Então,
queria lhe pedir para que converse com o governador, licite essa obra para
setembro ou outubro, para dar tempo de terminá la até dezembro ou
janeiro, quando o rio seca. Precisam fazer duas pilastras para e resolver o
problema, pois ela caiu por falta de manutenção, não por causa do volume
de água. Antigamente, o Governo do Estado pagava alguém para ficar
tirando o pau que encostava nos pilares, infelizmente, esse ano, não
tiveram esse cuidado, aí vieram as primeiras chuvas, uma árvore muito
grande encostou nos pilares, foi acumulando novos paus menores, veio
uma chuva muito forte e ela desmoronou. Dentro do rio Anaúa, dentro do
São Luiz, que vai até Serra Dourada, (inaudível) se for licitar só em
novembro ou dezembro, não faz no verão, porque demora a licitação.
Esse é um pedido da população, porque são em torno de 400 famílias que
estão ilhadas praticamente. Obrigado.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela -
Secretário faça suas considerações finais.

O Senhor Secretário Carlos Wagner Briglia - Quero
agradecer a gentileza, a consideração, o tratamento que tive aqui. E
quero dizer que a SEINF vai estar sempre à disposição para atender
qualquer chamado, não só desta Comissão, mas da Assembleia
Legislativa. Obrigado.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela - Nós
agradecemos ao Secretário Carlos Wagner Briglia. Eu recebi hoje,
pela manhã, de moradores daquela região, essas fotos, de uma equipe
que foi lá, na região principal do Taboca, vou deixá los com o senhor
para que possa pedir para uma equipe dar uma olhada de repente essas
patrulhas podem ser deslocadas para lá, para dar uma manutençãozinha,
pois há atoleiros nesse local de escoamento de produção. Então, fica
aqui esse pedido para análise.  No mais, só temos a agradecer.

O Secretário Carlos Wagner Briglia da Rocha – Em relação
ao taboca, a empresa CONSERV está com um contrato de três milhões
de reais.  Vou liberar a ordem de serviço essa semana. O seu Chaves já
foi lá, já olhou, e vamos tirar esses atoleiros. Vou empenhar esse
contrato semana que vem.  Vilhena e Taboca, essa parte que saí daqui
do igarapé do Inácio até malacacheta, vamos fazer também. Obrigado.

O Senhor Presidente, Deputado Flamarion Portela- Nós
agradecemos sua presença aqui, só quero reiterar, mais uma vez, toda vez
que vier aqui será bem tratado, respeito. Sabemos do seu esforço, do seu
trabalho, nós  conhecemos a quase trinta anos, bem como vários
parlamentares aqui. Nós o agradecemos. Sempre que receber um ofício
desse, peça para sua Secretária nós mandar. Não é que queiramos criticar,
mas parece que não tem consideração com a Comissão. Deixamos na
liberdade para o Secretário agendar o dia que quisesse, para conversarmos
sobre diversos problemas, mas não houve resposta. Então, fizemos questão
de mostrar esse ofício para o Senhor, para chamar atenção da equipe, e no
dia que não puder vir, avise.  Agradeço a presença do Secretário e demais
Deputados .Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver
mais nada a tratar, declarou encerrada a reunião às onze horas e cinco
minutos. E, para constar, eu, Rosibélie Silva Melville, Secretária, lavrei a
presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Flamarion Portela
Presidente da Comissão.
Aprovada em: 20/11/13


